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会 議 録                                     作成：令和３年２月１８日 

会議名称 令和２年度 第２回 交野市子ども・子育て会議 

開催日時 令和３年２月１８日（木）１４時００分～  

開催場所 交野市立保健福祉総合センター（ゆうゆうセンター） 

出 席 者 ・委員１２人出席（欠席者２人） ・事務局１１人    合計２７人 傍聴者４人 

配 付 物 

・次第 

・【資料１】利用定員の設定について 

・【資料２】特定教育・保育施設等の利用定員について 

・【資料３】第２期交野市子ども・子育て支援事業計画における教育・保育の提供料（確保方策） 

への影響 

・【資料４】園マップ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

内 容 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

１． 開会 

 

２． 会長挨拶 

 

３． 委員出席状況報告 

 

４． 議題変更の報告 

 

事務局：教育委員会では、現在、市の直営事業として放課後児童会事業を実施しております。入

会児童につきまして年々増加しており、施設の増設、指導員増員等に努め対応をしてき

たところでございますが、特に指導員が確保できないという課題が生じております。よ

り安定的なサービスを提供するために民間活力の導入について現在検討しているところ

でございます。本日、「放課後児童会事業の今後の在り方及び民間活力の導入の検討につ

いて」諮問させていただきご審議いただく予定でございました。 

しかし、作成資料につきまして検証結果は示しているものの、一般論が多く不十分であ

ると判断しました。また、放課後児童会運営委員会や保護者の皆様への説明も十分でな

いことから、いったん案件を取り下げさせていただき来年度４月以降に改めてお示しを

させていただきたいと思います。当日の案件取り下げになり、ご迷惑をおかけし申し訳

ございませんでした。 

 

会 長：案件取り下げの理由を説明していただきました。来年度４月以降、準備が整った時点で

またご説明いただけるということです。 

 

５． 議題 

「特定教育・保育施設等の利用定員」について 

 

会 長：それでは、令和２年度第２回交野市子ども・子育て会議の議題に入りたいと思います。

まずは１点目「特定教育・保育施設等の利用定員」について、事務局から説明をしてい
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ただきます。よろしくお願いします。 

 

事務局：特定教育・保育施設等の利用定員について、ご説明させていただきます。 

資料は「資料 1～3」の 3種類あります。「資料 1」が要点をまとめた資料、資料 2・3は

資料 1の補足資料となっております。 

本日の説明では資料 1で説明させていただき、資料 2・3はご参考までにご覧いただけれ

ばと思います。それでは資料１をご覧ください。 

 

１．諮問内容 

    今回の諮問内容は、令和 3 年度に新規開設等による保育施設等の利用定員の設定、つま

り利用定員の拡大を図ることについて諮問させて頂く内容になっています。 

 

２．利用定員（2・3 号認定）の増員について 

    利用定員の設定・変更の対象施設は４施設あり、高岡・ほしのまちは新規開設による定

員の設定、あまだのみやちどり、ぽっかぽか 7 丁目は、施設整備等による定員の変更で

す。 

    4 施設とも 2・3 号認定（＝保育）の利用定員の増員となり、【高】45 人、【ほ】40 人、

【あ】46人（115→161）、【ぽ】3人（15→18）で、全体で 134人の定員増となります。 

 

３．確保方策と令和 3 年度当初の利用定員 

    第 2 期交野市子ども・子育て支援事業計画に定める確保方策と利用定員については、計

画の最終年度にあたる令和 6 年度の確保方策（市内の保育の利用定員）は、2 号で 981

人・3号は 0歳児 153人、1・2歳児 586人で設定しています。 

    それに対して、今回の保育の利用定員 134人を増員した後の令和 3年度の利用定員は、2

号で 911人・3号は 0歳児 153人、1・2歳児 563人となります。 

    令和 3 年度時点で令和 6 年度の確保方策に対して不足する部分については、令和 4 年度

以降、さらなる保育施設の新規開設等により利用定員の確保を検討しています。    

これらにより定員増を行った結果、令和 6 年度の利用定員（1,010・165・621 人）は、

計画上の確保方策の数値を上回る予定です。 

つきましては、令和 3 年度は計画上の経過段階であり、令和 6 年度の確保方策を達成す

るため、今回の利用定員 134人の増員は、市として必要であると考えております。 

資料２は、今回対象となる４施設の利用定員の詳細について 

資料３は、第 2 期子ども子育て支援事業計画に定める保育定員と今回増員した後の保育

定員の詳細について記載しているものです。 

資料１はこれらの要点をまとめた資料になっています。 
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会 長：説明が終わりました。ただ今の説明の中で、ご質問、ご意見等がございましたら、お願

いします。 

 

委 員：３中４中学校区が多いが、それは意図してのことですか。 

 

事務局：第２期交野市子ども子育て支援事業計画 ８２ページ、８３ページ 量の見込み確保方

策のところで１・２中学校区と３・４中学区域の計画に沿ってすすめています。 

 

委 員：３、４中校区にかたまっているが、今後は、どこの地域に計画をされているのか。 

 

事務局：今後の開発予定を含め、人口推計を見越した計画になっています。 

 

委 員：ひかりの子幼稚園も新規増設されているが、それは反映されているのですか。 

 

事務局：計画策定段階では、具体的にそのような話はいただいていませんが、現在ひかりの子保 

育園でご検討されていると聞いています。 

 

会 長：住宅開発を考えながら進めていっているということでよろしいでしょうか。 

 

会 長：次、議題の（２）その他とありますが、事務局お願いします。 

 

事務局： 今回その他案件はございません。 

 

会 長：それでは、次回の会議について、お願いします。 

 

事務局：次回の交野市子ども・子育て会議でございますが、改めてご都合をお伺いしたします。 

その節は、どうぞよろしくお願いいたします。 

 

会 長：次回の開催につきましては、みなさんのご都合をお伺いして、事務局で調整しご案内い

ただくということです。事務局、よろしくお願いいたします。では、本日の案件はすべ

て終了いたしました。ご多用のところ、本日はお疲れさまでした。これにて閉会いたし

ます。 

 

 

 

 

 

 

 

 


